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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 31 agosto 2020   

 

 

L’anno 2020, il giorno trentuno del mese di agosto in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 luglio 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali. Causa problemi connessione di rete assume le funzioni di Segretario il consigliere 

presente più giovane: Consigliere Buccola. 

Il verbalizzante, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti 

i consiglieri: Dentici e Lupo. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.39, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Ruggiero. 

Il Presidente: procede con la lettura delle mozioni iscritte al punto 6 dell’o.d.g. e pone in 

discussione la mozione lett. k) avente ad oggetto: “Rifacimento manto stradale Cortile Ragusano” 

prot. n.490/regint a firma del V.P. Schiera. 

Durante la lettura, alle ore 9:49, partecipa alla seduta il Cons. Lupo.  

Il V.P. Schiera: illustra la mozione evidenziando la necessità di rifare il manto stradale, essendo la 

stessa percorsa da molte persone soprattutto anziani. E’ opportuno, pertanto, salvaguardare 

l’incolumità di coloro che vi transitano.  

Il Cons. Buccola: esprime parere favorevole alla mozione, aggiunge che purtroppo nella nostra 

città non vengono effettuati da tempo lavori di rifacimento manto stradale, sarebbe opportuno 

richiedere una videoconferenza con l’Assessore alla manutenzione Pubblica per poter avere risposte 

alle tante problematiche avanzate dai cittadini. 

Alle ore 9:57, durante la discussione prende parte ai lavori di seduta l’Istruttore Amministrativo 

Mario Sapienza.  

Il Cons. Ruggiero: favorevole alla mozione, auspica che si possa avere quanto prima la 

programmazione degli interventi, ritiene che è opportuno assumere un atteggiamento di protesta. 

Il Cons. Lupo: condivide quanto detto dai colleghi, nello specifico il fatto che nella strada 

transitano parecchie persone anziane, è opportuno intervenire in tempi brevi a salvaguardia della 

loro incolumità. 

Il Cons. Di Vincenti: favorevole alla mozione, sottolinea che trattasi di una zona periferica che 

deve essere considerata, non essere trascurata. 

Il Cons. Bonpasso: condivide quanto detto dai colleghi e lamenta il fatto che le periferie sono 

abbandonate. E’ opportuno prendere dei provvedimenti. 

Il Cons. Sinopoli: favorevole alla mozione, considerato che si tratta di salvaguardare l’incolumità 

dei cittadini. 

Conclusa la discussione il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

cui esito è il seguente:  
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Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Dentici) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari   00 
 

La mozione lett. k) di cui al punto 6 dell’o.d.g. avente ad oggetto: Rifacimento manto stradale 

Cortile Ragusano” prot. n.490/regint a firma del V.P. Schiera è approvata all’unanimità dei 

presenti. 

Il Cons. Tuzzolino, alle ore 10:00, abbandona i lavori d’aula per impegni istituzionali. 

Si procede con la lettura dei verbali dei giorni 27 e 28 agosto 2020. 

Durante la lettura dei verbali, alle ore 10:10, il Cons. Sinopoli lascia i lavori d’aula per impegni 

istituzionali. 

Si procede con le comunicazioni: 

Il Cons. Lupo: comunica che i residenti di Corso Calatafimi altezza negozio “Bucalo” lamentano 

che i rami degli alberi pieni di insetti e con la presenza di ratti non permettono l’apertura delle 

finestre delle loro abitazioni, inoltre comunica che i residenti di Via Altofonte, 185 lamentano una 

perdita idrica. 

Il Presidente: risponde che chiederà un intervento, considera che in questo momento di cambio di 

dirigenti è ancora più complicato. Chiederà al neo Dirigente se la potatura di questi alberi era stata 

già programmata.    

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.21, il Presidente dichiara chiusa la seduta, 

ricordando che la prossima seduta di consiglio avrà luogo il 3 settembre 2020.  

 

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente   

          Mario Sapienza                                                             Silvio Moncada 
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